
【本报讯】有消息称，印
尼斗争民主党中央理事会主
席普安将会见民主党总主席
阿古斯，尽管两党之间的关
系最近继续升温。

印尼斗争民主党政治家
赛义德·阿卜杜拉日前表示，
印尼斗争民主党希望在2024
年大选和总统大选之前建立
一个有利的氛围。

然而，赛义德没有透露
双方会晤的时间表。近期
内，普安将代表印尼斗争民
主党与从业党主席艾朗卡进
行首次会晤，此前两人计划
的会晤时间表被推迟了。

到目前为止，由普安领
导的印尼斗争民主党政治游
说之旅，已与三个政党进行
会晤，即民族民主党、大印尼
行动党与民族复兴党。

普安计划在2024年大选
之前与所有政党主席会晤，
包括两个反对党，即公正福
利党与民主党。不过，在未
与反对党领导人会晤之前，

普安将先会晤七个政府的联
盟党。在访问了民族民主
党、大印尼行动党与民族复
兴党之后，普安将与从业党、
国民使命党与团结建设党进
行会晤。

赛义德指出，印尼斗争
民主党与民主党的不和谐关
系，肯定不会影响普安与其

他政党进行政治游说的时间
表。印尼斗争民主党希望与
各方合作，共同努力建设国
家，而不是继续持怀疑态
度。政治精英之间的相互猜
疑是一种不恰当的态度，况
且又在民众眼前表现出来。
但是，这一切绝对不会影响
普安的联谊活动，因为这是

总主席梅加瓦蒂赋予的责
任。

民主党和印尼斗争民主
党之间的关系目前正在通过
两党一些精英的相互嘲讽而
升温。相互影射的行为后来
越来越多地被赤裸裸暴露出
来了。

始于苏西洛于9月16日
在民主党全国领导人的讲
话，最近民主党选举获胜机
构主席安迪·阿里耶夫又对
印尼斗争民主党中央理事
会主席普安进行了影射分
析。

随着印尼斗争民主党
关于普安候选人资格的话
语得到加强，安迪抛出了
影射的语气。安迪表示，
由于在大多数调查结果持
续低迷的可选性，普安在
总统大选中获胜的唯一途
径，就是应对总统候选人
的其他潜在人物中选择，
除非把所有可选性高的人
物统统关起来。 （亮剑）

民主党-牛头党关系紧张
普安仍将会见阿古斯

印 尼 斗 争 民 主 党 中 央 理 事 会 主 席 普 安（中）将 会
见民主党总主席阿古斯

【本报讯】卫生部长古
纳 迪 回 应 了 时 下 热 议 的

“Esteh Indonesi”饮 料 消 费
者，指控其产品太甜了，例
如含有三公斤白糖。

卫生部长日前表示，
虽 然 对 此 病 例 还 不 很 了
解，但是印度尼西亚的糖
尿病患者人数非常多。印
度尼西亚的糖尿病每年都
在增加。最后，我看到的
是印度尼西亚人口的 13%
是糖尿病患者。

糖尿病是“所有疾病
之母”。如果糖尿病患病
时间长，可能会导致肾脏
疾病、透析、中风、心脏病
和 许 多 其 他 非 传 染 性 疾
病。因此，在包括新加坡
在内的几个国家，政府当
局都在努力降低糖尿病的

患病率或发病率。如果我
们不加以解决，糖尿病很
可能在未来 5 到 10 年内被
越来越多的遗传下来。

古纳迪指出，例如，如
果一个人罹患肾脏病，就
必 须 透 析 。 如 果 必 须 透
析，就必须两三天去医院
三到五个小时进行透析，
这在生活来说绝对没有生
产力。

他提醒民众，在食品
和饮料的消费中，尽可能
限制糖的摄入量。我国民
众的习惯就是摄入过量的
糖分。

他强调说，所以为我
们的子孙后代着想，从现
在起，尽量减少饮用、食用
含 糖 量 过 多 的 饮 料 与 食
品。 （亮剑）

我国13%人口是糖尿病患者
卫生部长谈论时下热议的糖分过量饮料
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【本报讯】一 些 民 主 党
精 英 在 2024 年 总 统 选 举
前，越来越频繁地嘲讽政
府联盟的主要政党印尼斗
争民主党，即也是推举佐
科维成为总统的政党。继
9 月 中 旬 ，民 主 党 最 高 理
事会主席苏西洛在民主党
全国领导人会议上发表讲
话后，民主党人对印尼斗
争民主党的批评和嘲讽越
来越多地被赤裸裸地提出
来。

最 近 ，民 主 党 选 举 获
胜机构主席安迪·阿里耶
夫（Andi Arief）对印尼斗争
民主党主席普安进行了讽
刺分析。随着印尼斗争民
主党关于普安为总统候选
人资格的话语得到加强，
安迪的含沙射影的批评更
加甚嚣尘上。

安迪周日（25/9）声称，
由于在大部分调查结果的
可选性非常低迷，普安可
能在总统大选中获胜的唯
一途径，就是拦阻总统民
调高企的其他潜在人物。
如果印尼斗争民主党想推
举普安，唯一可让普安获
胜的途径，就是把其他人
拘留起来。

安 迪 甚 至 指 责 设 计
2024 年总统大选只有两对
正副总统候选人的主谋就
是佐科维。苏西洛在 9 月
中旬的民主党全国领导人
会议上首次提到了这一话
题。

周一（26/9），总统府通
过 总 统 府 办 公 厅 专 员 阿
德·伊 尔 凡（Ade Irfan Pu-
lungan）表 示 ，佐 科 维 无 权
在 2024 年总统大选中做出
两对正副总统候选人的设
计，决定联盟取向与总统
候选人的是政党。决定总
统候选人的不是佐科维，
也不是苏西洛；而是政党
或政党组合。

民主党越来越赤裸裸
地批评印尼斗争民主党的

原因是什么，纯粹是自发
的，还是为了 2024 年的选
举基础？

巴渣渣兰大学政治观
察 员 昆 托·阿 迪·威 波 沃
（Kunto Adi Wibowo）周 一
（26/9）评 估 说 ，自 佐 科 维
执政初期，民主党的强硬
态度就应该表现出来。原
因是，作为两个反对党之
一，民主党与公正福利党
一向以来都是默默无语。

阿 迪 感 到 惊 讶 的 是 ，
民主党只是在 2024 年佐科
维任期结束时才变得强硬
起来。阿迪指出，这其实
是政治监督的职能，特别
是来自反对派的监督。

阿 迪 并 不 质 疑 ，他 呼
吁各党派密切关注民主党
近来的咄咄逼人的态度。
特别是关于欺诈的指控，
以及设计总统选举中的两
对 正 副 总 统 候 选 人 的 指
控。除了必须给予关注以
外，苏西洛的声明应该引
起普委会与普选监督委员
会的注意。我们也没有发
现民主党批评和影射的主
要目的是为了选举动机。

国 家 研 究 与 创 新 局
（BRIN）政 治 观 察 员 瓦 西
托（Waisto Jati）认 为 ，民 主
党的批评纯粹是自发的，
而不是作为反对派的监督
功能。批评也只是为了保
护党的利益。不仅是民主
党，两党之间的相互讽刺
并无实质性内容。因为，
两党只是在相互以功臣自
居。批评和指控最近在公
共领域变得越来越不屑一
顾和不道德了。

其 实 ，作 为 执 政 党 与
曾经执政党，印尼斗争民
主党和民主党应该成为政
党如何运作的榜样。尤其
是，他们都是两位前总统
的政党。理想情况下，它
需要成为其他政党和选民
关于健康民主的好榜样。
每个政党所表现出的相互
讽刺并没有形成一个健康
的民主文化。因为，这些
批评是针对个人的。在印
尼的政治文化中，政府的
联盟党总是想把自己表现
为执政党，而反对派被认
为是一个边缘政党，更容
易被忽视。反对派是一个
不被考虑的权力体系中的
边缘行为者，这就是为什
么联盟和反对派不能和睦
相处的原因。 （亮剑）

民主党与牛头党叫板加剧
堪称反对派闹剧的延迟展演

总统府办公厅专员
阿德·伊尔凡

穆丽亚妮：后疫情须治愈财经瘀伤
【本报讯】财政部长穆

丽亚妮周三（28/9）在行政
发展计划活动的题为《面
对疤痕效应的财政政策方
向》演讲中指出，政府在新
冠肺炎大流行后，努力减
少瘀伤或疤痕的影响，即
通过滋养民众、经济以及
滋养国家预算，这是非常
艰巨的任务。因此，有三
个反面需要得到治疗的。
受新冠肺炎影响的民众，
由于大流行和现在的新冲
击而造成的经济低迷，以
及国家预算本身也必须再
次得到治疗。这是一项非

常了不起的任务。
穆丽亚妮表示，印度

尼西亚是经济迅速复苏的
国 家 之 一 。 今 年 第 二 季
度，印尼金融稳定相对保
持良好，国内经济有望持
续改善。这得益于国内市
场、投资、进出口业绩的增
加以及国际收支的改善。
但需要继续关注全球经济
衰退恶化的风险。明年，
各种世界机构预测印度尼
西亚的经济增长将相对较
弱，但不会太显著。因为，
预计世界将经历一场非常
重大的经济衰退，甚至可

能进入衰退。但这种情况
不应该让我们退怯，我们

必须保持警惕。
她指出，另一方面，疫

情使世界上大多数人适应
了新常态，也找到了新的
工作方式，出现了新的工
作方式现象。劳动行为正
在发生变化。然后，他们
对有关自己的生活、工作
活动和决定进行了大量重
新调整，当然，这产生了巨
大的影响。

穆丽亚妮强调说，她
希 望 劳 工 社 保 机 构 能 够
探 索 印 度 尼 西 亚 的 劳 动
条件，并确定人口统计数
据 。 这 是 为 了 加 强 印 度
尼西亚经济的基础，这肯
定 会 决 定 经 济 将 如 何 继

续发展，因为劳资关系是
经 济 非 常 重 要 的 基 础 之
一 。 劳 工 社 保 机 构 能 够
继 续 管 理 异 常 庞 大 的 资
金，即来自印度尼西亚员
工的资金。当然，它为印
度 尼 西 亚 的 劳 动 力 和 劳
动 力 市 场 提 供 了 最 大 的
利益。我当然希望，作为
一 个 管 理 非 凡 资 源 的 机
构，治理必须得到良好效
率 ，投 资 必 须 非 常 谨 慎 ，
但 也 要 最 大 限 度 地 提 高
回 报 。 这 是 一 项 非 常 非
常重要的任务。

（亮剑）

威利说明民族民主党未结盟缘由
三党尚未议决在2024年将推举的总统候选人

【本报讯】民族民主党
（Nasdem）中央理事会主席
威利（Willy Aditya）透露了
该政党尚未决定与公正福
利党（PKS）和民主党（De-
mokrat）结盟的一些因素。

其中一个因素是，对
于将在 2024 年大选中推
举的总统-副总统候选人
尚未达成协议。

威利周四（29/9）在雅
加达史纳延议会大楼说，
有总统候选人因素，有副
总统候选人因素，有平台
因 素 ，有 动 力 因 素 ，还 有
很多因素尚未最终确定。

威利接着说，到目前
为止，本党与其它两党结
盟 的 计 划 仍 然 是 80% 。

据他说，联盟的决定将由
民 族 民 主 党 总 主 席 苏 尔
雅·巴洛宣布。所以朋友
们 ，如 果 有 协 议 ，我 们 一
定 会 宣 布 。 我 们 不 可 能
不宣布。

威利解释说，民族民
主 党 想 要 的 联 盟 计 划 的
主 题 是 建 立 一 个 共 同 争
取变革的平台，该平台将
决 定 未 来 将 建 立 的 联 盟
的政治步骤。

这位国会立法机构副
主席说，所以这是一件动
态 的 事 情 ，但 另 一 方 面 ，
也 发 生 了 与 他 人 的 政 治
沟通。

威利说，本党的所有
阶 层 也 在 等 待 巴 洛 总 主
席宣布加入联盟。

众所周知，民族民主
党、民主党和公正福利党
从 未 宣 布 过 联 盟 。 事 实
上，这三个政党已经互相
探 索 了 很 久 。 同 时 召 开
了多次精英会议，甚至还
讨 论 了 总 统 候 选 人 和 副
总统候选人的人选。

然而，谈判似乎依然
艰难，以致三方尚未达成
协议。 （Irw）

民族民主党（Nasdem）
中央理事会主席威利

财政部长穆丽亚妮

三宝垄网约摩托车驾驶员被虐待
肇事者却被受害者伙伴以暴制暴殴打致死

【本报讯】中爪哇省三
宝 垄 市 一 家 加 油 站 虐 待
网 约 摩 托 车 驾 驶 员 的 视
频，成为社交媒体讨论的
话题。事件发生后不久，
一个名为 KP 的肇事者被
受害者的伙伴殴打致死。

根据中爪哇警区的灾
难 受 害 者 识 别 小 组 与 三
宝 垄 警 署 的 自 动 指 纹 识
别系统对 KP 尸体进行的
尸 检 结 果 ，发 现 KP 头 部
严重受伤。

以暴制暴事件发生在
周 六（24/9），起 初 ，名 叫
哈斯托（ Hasto Priyo Waso-
no/54 岁）的 网 约 驾 驶 员
被 KP 与 AP 在 满 者 伯 夷
加油站虐待。事发后，受
害 人 的 伙 伴 追 逐 肇 事

者。然后，在陪同哈斯托
到警察局报案时，有消息
称肇事者已被找到。

三宝垄警长安瓦尔上
校（Irwan Anwar）表 示 ，当
受害者的伙伴到达肇事者
所在地时，他们想将肇事
者带到警局，然而 KP 却用
折叠刺刀对抗他们。警方
在监控录像中看到 KP 拿
着一把刀。之后，这群人
殴 打 KP。 晚 上 19.00 左
右，网约摩托车驾驶员受
害者的一位伙伴，将 KP 带
到了警局。可是，KP 严重
受 伤 且 昏 迷 不 醒 。 看 到
KP 的情况，警方将 KP 送
到警察医院接受治疗。然
而，片刻之后，KP 不治身
亡。 （亮剑）

【本报讯】周三（28/9），
蓝 鸟 公 司（Blue Bird/BIRD）
总经理西吉特·乔科索托
诺 (Sigit Djokosoetono) 指 出 ，
在 2022 年 11 月 于 巴 厘 岛
举行的 20 国集团（G20）峰
会之后，印度尼西亚对电
动 汽 车 的 需 求 预 计 将 增
加。

西 吉 特 表 示 ，今 年 底
多位国家领导人在巴厘岛
聚集期间，电动汽车的运
行 也 将 带 动 民 众 的 需
求 。 也 许 在 20 国 集 团 峰
会之后，供应会更多，因为
将 有 很 多 车 辆 分 配 给 20
国集团峰会。这也符合一
个相当大的政府项目。

随着政府大力推动电
动汽车的保有量，加上 20
国集团峰会的势头，预测
明 年 的 需 求 量 将 会 剧
增。 特别就目前而言，我
国电动汽车的供应还没准
备就绪。我认为，电动汽
车制造商将在 2023 年第一
季度和第二季度赶上这一
趋势。

根据印尼汽车工业协
会 的 批 发 数 据 ，截 至 2022
年 8 月 ，BEV 电 动 汽 车 已
成功售出 1635 辆。销售额
的 实 现 与 去 年 同 期 的 545
辆 相 比 同 比 增 长 了
200% 。 同 时 ，今 年 1-8
月 ，印 尼 HEV 车 销 量 为

1640 辆。销售额同比增长
0.80%达 1627 辆。

蓝鸟到年底的目标是
将 采 购 150 辆 电 动 汽 车 。
最近，据说已经购置了 50
辆汽车，以便在年底前准
备就绪。

西 吉 特 解 释 说 ，所 需
汽车仍然是从 BYD 购买，

因为电动汽车是优先进入
出租车队。未来，将鼓励
新的电动汽车投资，以满
足 公 司 的 租 车 需 求 。 我
们首先关注出租车车辆。
然后，与此同时，我们将为
公 司 的 租 赁 需 求 提 供 资
源。

（亮剑）

G20势头提振电动汽车需求
蓝鸟出租车公司战略带来机遇

蓝鸟公司继续增加电动汽车


